

## AYACUCHO A PASO FIRME EN EDUCACIÓN SUPERIOR Instituto de Educación Superior Público “Manuel Antonio Hierro Pozo” obtiene su Licenciamiento



El Gobierno Regional de Ayacucho, a través de la Dirección Regional de Educación felicita al Instituto de Educación Superior Público "Manuel Antonio Hierro Pozo" por haber obtenido su Licenciamiento oficial. Este logro se refrenda en la Resolución Ministerial N.º 329-2025 del Ministerio de Educación.

La obtención de este Licenciamiento ratifica el compromiso del sector para lograr el avance de la educación técnica en Ayacucho, la cual permitirá generar nuevas oportunidades para el desarrollo de habilidades de los jóvenes que representan el futuro de la región.

El I.E.S.P. "Manuel Antonio Hierro Pozo" logró el licenciamiento de sus cuatro programas de estudio, ellos son: Administración de Redes y Comunicaciones, Electricidad Industrial, Gestión Administrativa y Mecatrónica Automotriz. Con este logro se fortalece su misión de formar profesionales que competentes que contribuyan al desarrollo de Ayacucho y del país.

El titular de educación, Oster Paredes Fernández, expresó su satisfacción por este logro trascendental y resaltó el trabajo comprometido del equipo de especialistas que brindaron la asistencia técnica desde la DRE-Ayacucho.

“Este licenciamiento es muy importante para la educación técnica en Ayacucho, porque garantiza la formación de profesionales en un entorno de calidad, alineado con las exigencias del mercado laboral y rumbo a la excelencia”, destacó.

Por su parte, Pedro Eduardo Zegarra Vila, director general del instituto, agradeció el compromiso de su equipo de gestión, docentes y estudiantes en el proceso de Licenciamiento, y ratificó su compromiso de alcanzar la acreditación institucional.

### Líderes a nivel nacional.

Actualmente, la región Ayacucho ha logrado el licenciamiento de ocho institutos, ellos son: los pedagógicos “Nuestra Señora de Lourdes” (Huamanga), y “José Salvador Cavero Ovalle” (Huanta), “Filiberto García Cuéllar” (Parinacochas) e Instituto “Benigno Ayala Esquivel” (Cangallo); mientras que en tecnológicos están: “Víctor Álvarez Huapaya” (Huamanga), “Aucará” (Lucanas), “Perú Corea del Sur” (Víctor Fajardo) y ahora “Manuel Antonio Hierro Pozo” (Huamanga).

**CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN**